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O deputado José Lebrão (PMDB) solicitou realização de audiência pública em São
Francisco, no início do próximo mês, para discutir a situação dos municípios que são
atendidos por usinas térmicas. O parlamentar explicou que isso acontece no eixo da
BR 429 e em diversas localidades de Rondônia, apesar de no Estado existirem três
hidrelétricas.
 
Lebrão disse considerar um absurdo que o Estado tenha municípios atendidos por
termelétricas, principalmente devido à forma como as hidrelétricas do rio Madeira
foram construídas, para atender à demanda da região Sudeste. Ele lembrou que nem
os estudos de segurança das barragens foram aprofundados.

 
“As duas hidrelétricas foram construídas rapidamente porque os grandes centros consumidores precisavam de energia. Enquanto isso, por
falta de linhas de transmissão, em Rondônia há diversas localidades atendidas por usinas térmicas”, destacou Lebrão.
 
Entre os municípios atendidos por usinas térmicas estão Alvorada do Oeste, Buritis, Campo Novo, Costa Marques, Cujubim,
Machadinho do Oeste, Vale do Anari, São Francisco do Guaporé e parte de Porto Velho, à margem esquerda do rio Madeira.
 
Entre os distritos e localidades constam Calama, Conceição da Galera, Demarcação, Isidolândia, Nazaré, Nova Califórnia, Porto Rolim
de Moura do Guaporé, Maici, Pacaranã, Pedras Negras, Santa Catarina, São Carlos, Surpresa, Triunfo, União Bandeirantes,
Urucumacuã, Extrema e Vista Alegre do Abunã.
 
No caso da BR 429, Lebrão citou que há três anos foi aprovado projeto de R$ 42 milhões para início da construção do linhão até Costa
Marques. O valor total do investimento é R$ 400 milhões.
 
“As usinas térmicas não oferecem a segurança das hidrelétricas. É inadmissível que isso continue em Rondônia. Energia gerada aqui deve
atender os nossos municípios também”, afirmou Lebrão.
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